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Balean a coronelino 
del Cerro Corcovado 

181 
El individuo, de 
18 años de edad, 

fue derivado al 
Hospital San 
José. Está fuera 
de riesgo vital. 

ian Aguayo Venegas 
¡estrellaconce. 

urante la madru- 
D gada de este lunes, 

un hombre de 18 
años de edad fue baleado 

en su tórax en el sector de 
Cerro Corcovado, en la co- 

muna de Coronel. El suje- 
to fue trasladado hasta el 
Hospital San José, donde 
fue atendido y se conoció 
que está fuera de riesgo 
vital, a pesar de sus graves 
heridas. 

La subprefecta Marjo- 
rie Álvarez, de la Brigada 
de Investigación Criminal 
de Coronel, sostuvo que 
“los detectives de esta uni- 
dad tomaron conocimien- 

to en horas de la madru- 
gada a través de instruc- 
ciones del Ministerio 
blico de una persona heri- 
da de bala en esta comu- 
na”. 

“El sujeto era de sexo 
masculino, mayor de 
edad y de nacionalidad 

chilena, por lo que se 
constituyeron en el lugar, 
donde se constató que la 
víctima no se encuentra 
enriesgo vial”, agregó. 

“Por ahora, nos encon- 

  

   

  

DETECTIVES DE LA PDI PENQUISTA TRABAJARON EN LA RECOLECCIÓN DE EVIDENCIAS EN EL LUGAR. 

años tiene la persona 
que fue baleada en el 
sector de Cerro Corco- 
vado en Coronel. 

homicidios se registra- 
ron en lacomuna du- 
rante el 2024, según 
STOP de Carabineros. 

  

tramos trabajando para 
identificar a los sujetos 
que habrían sido respon- 

sables de las diligencias 
que se encuentran en cur- 
SO”, cerró. 

Los funcionarios de la 
Policía de Investigaciones 
efectuaron trabajo de le- 
vantamiento de eviden- 
cias balística, y se encuen- 
tran investigando la com- 
pleja situación, sin embar- 
go, hasta el cierre de la 
edición no se cuenta con 

personas detenidas. 

Carla Fernández, vecina 
coronelina, comentó que 

“la inseguridad ya se ha 
instalado en la comuna 

desde el año pasado, cada 
día sesabe de alguna cosa, 
ya sea un disparo, un ro- 
bo, asalto, etc, y si no es 
eso se habla de algún in- 
cendio intencional”. 

“Entonces, es una si- 
tuación que a mi parecer 

haido en escalada y es po- 
co lo que se ven patrullan- 
do o fiscalizando. Por lo 
mismo, los vecinos ya no 

se sorprenden con este ti- 
po de cosas”, aseguró. 

Por su parte, Jorge 
Mondaca, también resi- 

dente de la comuna, indi- 
có que “las autoridades 

deben intentar disminuir 
de alguna forma la inse- 
guridad que sentimos en 

la zona. Es momento de 
que se pongan firmes, si 

no, vamos arepetir los nú- 
meros rojos que dejamos 
el 2024 y nuestra comuna 
se va a seguir deterioran- 
do su calidad de vida”. 

Pese a consultar su opi- 
nión, no hubo respuesta 
desde el municipio res- 
pecto a este hecho ocurri- 
do en la comuna. 

  

Quedó colgando en el 
camino a Chiguayante 
Un gran susto se llevaron 
los ocupantes de una mi- 
cro que cubre el recorrido 

entre Concepción y Chi- 
guayante, cuando, por 
causas que se investigan, 
chocó contra el cerco de 
confinamiento de la vía 
férrea. 

El accidente de tránsito, 
que no dejó personas le- 
sionadas, ocurrió en las 
pistas del sentido Concep- 

ción-Chiguayante, ala al- 
tura del Colegio Concep- 
ción. A raíz del impacto, 
el transporte de pasajeros 
quedó literalmente col- 

gando en dirección a la li- 
nea ferroviaria. 
Pese a dicha situación, 
desde EFE Biotren se in- 

formó que no fue necesa- 
ria la suspensión del servi- 

cio de la Línea Uno del 
tren urbano. 

o . 
LA MICRO CHOCÓ CONTRA LAREJA DE LA LÍNEA FERROVIARIA.       

LOS CABLES EN DESUSO SOBRA EN LA COMUNA DE CONCEPCIÓN. 

Buscan sacar parte de 
los cables en desuso 
antes del 21 de marzo 
El municipio de Concep- 
ción se encuentra planifi- 
cando avances en lo que 
sería el retiro de cables en 

desuso delos tendidos aé- 
reos de la comuna. Situa- 
ción que tiene preocupa- 
dos a vecinos por la acu- 
mulación de éstos en el 
cielo y que se vuelven pe- 
ligrosos en invierno. 

El último retiro de ca- 
bles fue en 2017, donde 
desde el 2014 en adelante 
se eliminaron aproxima- 
damente 17,22 toneladas 
de cables. Asimismo, des- 

de el municipio afirma- 
ron que la cifra, queno se 
tiene concreta actual- 
mente, sería menor que 
esta última, ya que desde 
esa fecha, las instalacio- 
nes habrían sido meno- 

res. 
El alcalde Héctor Mu- 

ñoz comentó que “la idea 
es comenzar pronto con 
el retiro de cables, para lo 
que estamos coordinan- 
do primero al interior del 
municipio, para luego di- 
rigirnos a las compañías y 
solicitarles qué retiren a 
la brevedad los cables en 
desuso”. 

“Nuestra idea es que 
para el invierno tenga- 
mos lo más limpia posible 
nuestra ciudad en este 
sentido, para evitar los 

toneladas fueron elimi- 
nadas delos cielos pen- 
quistas entre el 2014 y 
2017. 

La idea es que 
para el invierno 
tengamos lo más 
limpia posible 
nuestra ciudad”. 

Héctor Muñoz, alcalde 

riesgos que además traen 

asociados, como los cor- 
tes de cables, y la interfe- 
rencia con las ramas de 
los árboles que tenemos 
en la ciudad”, sentenció. 

Desde la Subtel comenta- 
ron que “el reglamento 
de la Ley Chao Cables ac- 
tualmente se encuentra 
en Contraloría a la espera 
de ser despachado y que 
entre en vigencia. Como 
Subtel trabajamos con los 
municipios quienes nos 
piden mediar en el proce- 
so de retiro y ordena- 
miento de cables, estable- 
ciendo mesas de trabajo 

en conjunto con las em- 
presas, lo que ha signifi- 

cado mantener y concluir 
experiencias exitosas en 
esta materia”. 

“Seguiremos trabajan- 
do junto a autoridades co- 
munales y las empresas 
para cumplir el compro- 
miso que tenemos con las 
personas, quienes se ven 
enfrentados a diario a ba- 
rrios con escombros aé- 
reos, para que puedan op- 
tar a barrios seguros y a 
una mejor calidad de vi- 
da”, cerraron.
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